

Hoy, en su pregunta en la sesión de control al Gobierno en el Senado

## **Alicia García: “Alguien tan irresponsable como Teresa Ribera no merece ser comisaria europea”**

- La portavoz del PP en el Senado, subraya que “la vicepresidenta responsable, huida desde las elecciones europeas, tendrá que salir, obligada, de su escondite y ofrecer explicaciones en el Parlamento español”
- Acusa a Sánchez de “haber abdicado de su responsabilidad por negarse a declarar la emergencia nacional” en una DANA que afecta a la Comunidad Valenciana, Castilla-La Mancha y Andalucía; y le exige que “deje de desviar su indiscutible irresponsabilidad y cumpla la ley”
- Critica que “el único afán del Gobierno sea construir un relato mentiroso que exculpe a Sánchez: sigan con su construcción de relatos para dañar que nosotros seguiremos con la reconstrucción de lo dañado”
- Reprocha a Sánchez que su “urgencia y emergencia” quedase para asaltar RTVE, para campañas pagadas de desprestigio, para chantajear con los Presupuestos y para detener a los vecinos por un escobazo; “para los que lo han perdido todo ni urgencia ni emergencia ni despliegue”
- Denuncia que los responsables de la gestión de la DANA estuvieran de gira -Sánchez en la India, Ribera en París y Bruselas, su secretario de Estado en Colombia y su directora de Protección Civil en Brasil-: “Son un Gobierno a la fuga”

**12 de noviembre de 2024.-**

- La portavoz del PP en el Senado, **Alicia García**, afirma que “la vicepresidenta Ribera, huida desde las elecciones europeas y que lleva quince días escondida en Europa, ahora tendrá que salir de su escondite y ofrecer explicaciones en el Parlamento español”.

- “Alguien tan irresponsable no merece ser comisaria europea. No lo merecemos los españoles ni lo merece Europa”, asevera.
- Denuncia que los responsables del Gobierno estaban de gira: “Sánchez en la India, Ribera en París y Bruselas, su secretario de Estado en Colombia y su directora de Protección Civil en Brasil”. “Son un Gobierno a la fuga”, remarca.
- Acusa a Sánchez de “haber abdicado de su responsabilidad por negarse a declarar la emergencia nacional” y le exige que “deje de desviar su indiscutible irresponsabilidad y cumpla la ley”
- “Sánchez ha dimitido de sus responsabilidades de una DANA trágica que deja fallecidos en la Comunidad Valenciana, Castilla-La Mancha y Andalucía”, asevera.
- Reprocha al presidente del Gobierno que dijera que ‘si necesitan ayuda, que la pidan’; “añadiendo más dolor al dolor”.
- Subraya que “pedimos desde el primer día la declaración de emergencia nacional para que todos los efectivos necesarios pudieran desplegarse con urgencia; no dos semanas después”.
- Señala que “la urgencia y emergencia” de Sánchez quedó para “el asalto de RTVE, sus campañas pagadas de desprestigio, detener a los vecinos por un escobazo a un Sánchez a la fuga y para chantajear con los Presupuestos”.
- “Ahí, emergencia y despliegue; para los que lo han perdido todo, incluso a sus seres queridos, ni urgencia ni emergencia ni despliegue”, lamenta.
- “Lo único que le preocupa al Gobierno es que Sánchez esté bien, como su único afán es construir un relato mentiroso que exculpe a Sánchez de su dejación de responsabilidades”, afirma García.
- “Sigán con su construcción de relatos para dañar. Nosotros seguiremos con la reconstrucción de lo dañado”, destaca.
- Pide mirar al Rey y “tomar ejemplo del generoso trabajo de miles y miles de jóvenes voluntarios y profesionales. Ellos sí han estado a la altura; son nuestro ejemplo en esta emergencia nacional”.
- Traslada el pésame y la solidaridad a las familias de las víctimas de la DANA, así como a todos los afectados. “Ellos son lo único que nos importa”.